

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Masalah

Pada masa globalisasi saat ini, olahraga sangat penting bagi manusia. Bukan hanya untuk Kesehatan tapi juga untuk menggalang kebersamaan antar kelompok serta semangat persatuan. Keselarasan kehidupan jasmani dan rohani pada manusia dapat di capai dengan melakukan olahraga. Olahraga sangat bermanfaat bagi Kesehatan tubuh. Dengan berolahraga metabolisme tubuh menjadi lebih efektif dan efisien.

Sepak bola adalah salah satu olahraga yang banyak digemari oleh masyarakat di Indonesia dan sangat populer di dunia. Istilah yang diberikan kepada sepak bola bervariasi. Sepak bola merupakan permainan yang dimainkan oleh dua tim dengan masing-masing beranggotakan sebelas orang. Dalam pertandingan, olahraga ini dimainkan oleh dua kelompok berlawanan yang masing-masing untuk berjuang dalam memasukkan bola ke gawang lawan. Waktu permainan sepak bola adalah dua kali 45 menit.

Sejak mulai merintis keikutsertaannya di liga Indonesia pada tahun 2007, Persibul Buol mampu menembus kompetisi Divisi Utama pada tahun 2011. Pencapaian itu di dapatkan Persibul Buol setelah berjuang keras melewati klub-klub peserta Divisi Tiga, Divisi Dua, dan Divisi Satu Liga Indonesia. Persibul Buol menjadi runner up di divisi satu Liga Indonesia dan mendapat tiket promosi untuk berlaga di divisi utama Liga Indonesia pada musim kompetisi 2011-2012. Pencapaian terbaik Persibul Buol dalam dunia persepak bolaan Indonesia ialah ketika Persibul Buol yang merupakan tim promosi divisi satu langsung berpeluang untuk bermain di Liga Super Indonesia musim 2012-2013.

Pada saat itu Persibul Buol menjadi klub peserta play off yang memperebutkan 3 tempat di Liga Primer Indonesia. Kesempatan itu di dapat Persibul Buol setelah berhasil menjadi runner up grup 3 Divisi Utama musim 2011-2012. Babak Play Off ketika itu direncanakan akan mempertandingkan tiga

klub yang berada di peringkat kedua masing-masing grup Divisi Utama dan peringkat ke-11 Indonesian Premier League (IPL). Persbul Buol sendiri akan bertarung bersama-sama PSLS Lhokseumawe (Grup 1), PSIR Rembang (Grup 2), dan Bontang FC (peringkat 11 IPL).

Persbul Buol atau Persatuan Sepak Bola Buol adalah sebuah klub sepak bola Indonesia yang bermarkas di Buol, Provinsi Sulawesi Tengah. Persbul Buol bermain di Liga 3 untuk musim kompetisi 2017-2018. Persbul mendapat tiket promosi ke Divisi Utama setelah berhasil menjadi runner-up pada kompetisi Divisi satu musim kompetisi 2010-2011. Klub ini memainkan pertandingan kandangnya di Stadion Mini Kuonoto yang berkapasitas 8.000 orang.

Dalam perkembangan dan prestasi yang diraih oleh Persbul Buol tidak terlepas dari peran manajemen, pengurus organisasi, pelatih serta kemampuan dari atlet sendiri serta sarana dan prasarana yang mendukung. Sistem manajemen dan kepengurusan suatu organisasi nantinya akan mempengaruhi kematangan dalam perkembangan klub yang ada dibawah organisasinya. Pola latihan dan strategi yang diterapkan oleh pelatih juga memiliki peran yang sangat penting khususnya performa atlet dalam pertandingan yang dilakukan oleh Persbul Buol. Selain menyusun program latihan, strategi dan taktik pemain, pelatih juga perlu melakukan evaluasi setelah latihan atau pertandingan. Serta selalu meningkatkan pengetahuan atlet secara teoritis maupun praktek. Banyak faktor secara ekstern dan intern yang mempengaruhi perkembangan klub Persbul Buol. Oleh karena itu perlu diadakan suatu penelitian untuk menggali informasi yang berguna untuk meneliti faktor-faktor tersebut.

Dari beberapa permasalahan di atas penulis berusaha untuk meneliti tentang perkembangan pemain di Klub Persbul Buol ini selama 5 tahun terakhir. Untuk itu penulis tertarik melakukan penelitian dengan judul “Survei Pembinaan Olahraga Sepak Bola di Klub Persbul Buol di Kecamatan Biau Kabupaten Buol Sulawesi Tengah dari Tahun 2016-2021”

1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang di atas, maka di dapatkan rumusan masalah sebagai berikut : Bagaimanakah Pembinaan Olahraga Sepak Bola di Klub Persbul Buol Kecamatan Biau Kabupaten Buol Sulawesi Tengah? Sedangkan aspek-aspek yang akan diteliti yaitu atlet meliputi perekrutan dan jumlah serta kualitas atlet. Pelatih meliputi kualitas dan jumlah pelatih serta pendidikan dan penataran pelatih. Pelaksanaa program pembinaan meliputi program latihan dan pembinaan mental. Kondisi sarana prasarana, keorganisasian, dan prestasi yang telah diperoleh.

1.3 Tujuan Penelitian

Berdasarkan permasalahan tersebut maka tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pelaksanaan pembinaan olahraga Sepak Bola yang dilaksanakan oleh Klub Persbul Buol.

1.4 Manfaat Penelitian

1.4.1 Manfaat Teoretis

- 1) Dapat menambah ilmu pengetahuan bagi penulis khususnya dan bagi pembaca pada umumnya tentang Klub Persbul Buol.
- 2) Dengan penelitian memberikan masukan dan sumbangan kepada pembaca supaya dapat digunakan sebagai tambahan bacaan dan sumber data dalam bidang olahraga sepak bola.

1.4.2 Manfaat Praktis

- 1) Memenuhi salah satu syarat guna meraih gelar Sarjana Pendidikan Program Studi Pendidikan Jasmani Kesehatan dan Rekreasi Fakultas Olahraga dan Kesehatan di Universitas Negeri Gorontalo.
- 2) Untuk memberikan bahan masukan dan sumbangan kepada pihak terkait dalam mengembangkan Klub Persbul Buol.
- 3) Sebagai referensi bagi pemecahan permasalahan yang relevan dengan penelitian ini.